

Arbeitsbericht des Landesvorstandes 2023/2024 zum Landesparteitag 2024

Liebe Mitglieder!

Nach unserem Landesparteitag 2023 hat sich der neu gewählt Vorstand beherzt ans Werk gemacht: Nach unserer konstituierenden Sitzung wurden erst einmal die ganzen Formalitäten abgearbeitet: Information des Bundesvorstandes und des Landeswahlleiters, Berechtigungen bei der Sparkasse ändern...

Jede Menge Kleinkram, den uns die Bürokratie auferlegt hat.

Unsere Säule der Achtsamkeit, Claudia Verhoeven, hatte sich mit guten Ideen schon mal in Stellung gebracht, wurde aber nach der zweiten Vorstandssitzung nicht mehr gesehen.

Auf Grund schwindender Teilnahme kam aus den Kreisverbänden die Frage nach der Auflösung auf die Tagesordnung.

So halfen wir mit den notwendigen Informationen und Hinweisen zur sicheren Auflösung und ordnungsgemäßen Übergabe an den Landesverband, der nun alle Mitglieder des Saarlandes vereint.

Mit schwindender Aktivität der Mitglieder nahm auch das Spendenaufkommen ab. So mußten wir uns also Gedanken machen, ob wir unser Bürgerbüro in der Feldmannstraße weiter finanzieren können oder aufgeben müssen.

Glücklicherweise kam uns Barbara Jung hier zu Hilfe und bot uns unser heutiges Büro in Saarwellingen an, das wir zu einem günstigen Preis anmieten konnten.

Bei der Renovierung haben unsere beiden Mitglieder Herbert Wirtz und Michael Zimmer den größten Einsatz vollbracht, so dass wir im Frühjahr unser neues Domizil in Besitz nehmen konnten.

Großer Dank gilt auch Helge Reichert, der uns bei der Installation der Technik sehr behilflich war.

Nachdem die Kreisverbände aufgelöst waren, luden wir Euch, die Mitglieder zu einer Mitgliederversammlung ein, um die weitere Arbeit in unserem Landesverband zu besprechen.

Gute Ideen kamen zur Sprache. Ideen, die Zustimmung fanden.

Doch leider blieben die meisten Ideen ohne Konsequenzen. Die Aktivitäten beschränkten sich lediglich auf die AG Gesundheit und die neu gegründete AG Recht.

In diesem zurückliegenden Jahr gab es saarlandweit keinen einzigen Infostand. Die dieBasis war im Saarland absolut nicht sichtbar – außer auf

einigen wenigen Autoaufklebern und dem Schild über dem Eingang zu unserem neuen Büro.

So blieb uns nichts weiter übrig, als den Mangel zu verwalten, Informationen des Bundes zu verarbeiten und Fragen zu beantworten.

Der Mitgliederschwund geht leider weiter.

Wenn Ihr uns nicht sagt, wie Ihr mit unserer Partei weiterleben wollt, fischen wir im Trüben.

Wir bedanken uns für Euer Vertrauen und versichern Euch, daß der Landesverband ordnungsgemäß geführt und aufgestellt wurde.